

RESUMEN

El desarrollo de las capacidades motrices en el ser humano son fundamentales para mantener un equilibrio en las actividades elementales de cotidianidad, para las personas con discapacidad el desarrollo paulatino y constante de estas capacidades se convierten en aspecto fundamental para lograr mantener su calidad de vida. El trabajo de investigación desarrollado en la fundación virgen de la merced busca mejorar y mantener las capacidades motrices de niños y adolescentes con parálisis cerebral mediante la aplicación de un programa recreativo. Para la evaluación de las capacidades motrices del grupo de trabajo se aplicó un pre test llamado medición de la función motora (edición 2007) en donde se evalúa el porcentaje de discapacidad bajo tres parámetros que son: bipedestación y transferencia, capacidad motora axial y proximal, capacidad motora distal. Una vez obtenidos los porcentajes de discapacidad del grupo de trabajo se procedió a diseñar y adaptar el programa recreativo para ejecutarlo y finalmente aplicar un post test medición de la función motora (edición 2007) para conocer cuál fue la incidencia de dicho programa sobre las capacidades motrices en niños y adolescentes con parálisis cerebral leve moderada, obteniendo datos porcentuales significativos como referencia.

- CAPACIDADES MOTRICES
- PARÁLISIS CEREBRAL
- PROGRAMA RECREATIVO
- MEDICIÓN DE LA FUNCIÓN MOTORA
- CALIDAD DE VIDA